



DOI: 10.18572/2071-1190-2021-1-26-29

ПОРЯДОК ПРЕДЪЯВЛЕНИЯ ДЛЯ ОПОЗНАНИЯ ПО УГОЛОВНО-ПРОЦЕССУАЛЬНОМУ ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВУ РОССИИ И НЕКОТОРЫХ СТРАН СНГ: СРАВНИТЕЛЬНЫЙ АНАЛИЗ

Маевский Сергей Сергеевич,
доцент кафедры уголовно-процессуального права и криминалистики
Брянского государственного университета имени академика И.Г. Петровского,
кандидат юридических наук
stelgood@mail.ru

Дударев Виталий Анатольевич,
ассистент кафедры уголовно-процессуального права и криминалистики
Брянского государственного университета имени академика И.Г. Петровского
dudarev-vitalii@mail.ru

Статья посвящена сравнительному анализу производства предъявления для опознания по уголовно-процессуальному законодательству России и отдельных стран СНГ. В рамках проведенного исследования выявлены как сильные, так и слабые стороны процессуальной регламентации данного следственного действия. Авторами формируются предложения по совершенствованию российского процессуального законодательства, регламентирующего порядок проведения предъявления для опознания.

Ключевые слова: предъявления для опознания, уголовно-процессуальный кодекс, следственное действие, предварительное расследование, сравнительный анализ.

THE IDENTIFICATION PARADE PROCEDURE UNDER THE CRIMINAL PROCEDURE LAWS OF RUSSIA AND SOME CIS MEMBER STATES: A COMPARATIVE ANALYSIS

Maevskiy Sergey S.
Associate Professor of the Department of Criminal Procedure Law
and Criminalistics of the Bryansk State Academician I.G. Petrovski University
PhD (Law)

Dudarev Vitaliy A.
Teaching Assistant of the Department of Criminal Procedure Law
and Criminalistics of the Bryansk State Academician I.G. Petrovski University

The article is devoted to a comparative analysis of the production of presentation for identification under the criminal procedure legislation of Russia and individual CIS countries. Within the framework of the study, both the strengths and weaknesses of the procedural regulation of this investigative action were identified. The authors formulate proposals for improving the Russian procedural legislation governing the procedure for carrying out presentation for identification.

Keywords: presentation for identification, code of criminal procedure, investigative action, preliminary investigation, comparative analysis.